

02. bis 27. Juni 2025

## Sonderausstellung KINDER.PERLEN.BILDER.

Erlebnisausstellung zeigt kreative Perlenbilder aus dem Kinderhaus am Freibad

Erstmals zeigt die Erlebnisausstellung Perlenbilder, die im Kinderhaus am Freibad entstanden sind. Die Ausstellung ist der Abschluss mehrerer Wochen voller Kunsterleben im Kreativraum des Kinderhauses. In dieser Zeit haben 20 Kinder aus dem Schulkindergarten und dem Hort unter der Anleitung der Erzieherinnen ihre Lieblingsmotive mit bunten Glasperlen gestaltet.

Aktuell freuen sich die Kinder und Mitarbeitenden auch auf neue Räumlichkeiten. Noch wird gebaut, doch voraussichtlich im September kann das neue Gebäude am Freibad bezogen werden. Im Hort des Kinderhauses werden Grundschulkinder nachmittags und während der Ferienzeiten betreut. Die Einrichtung bietet darüber hinaus einen Kindergarten, eine Krippe und einen Schulkindergarten jeweils mit Inklusionsplätzen und Ganztagsbetreuung. Mit dem Umzug bekommt die gesamte Kindergartenfamilie eine neue Heimat.

Die Idee zur Ausstellung kam bei der Vorbereitung des Projekts. Bei einem Besuch der Erlebnisausstellung entstand spontan das Angebot, die Perlenbilder der Kinder in der Dauerausstellung zu präsentieren. Die Kinder schufen zahlreiche Bilder. Schließlich haben sie 20 Motive für diese Ausstellung ausgewählt. Jedes Kind ist mit einem Werk vertreten. So präsentiert die Erlebnisausstellung nun die strahlend bunten Bilder, die Löwe, Einhorn, Fußball, Prinzessin, Eis, das Zuhause, Dinosaurier, Pokémon und viele andere Motive der Kinderwelt in intensiven Farben zeigen.

Bereits einige Tage vor dem Start hat eine kleine Abordnung des Kinderhauses die Originale in die Neue Zeile gebracht und persönlich übergeben. Schon dabei war die Faszination der Kinder für den Ausstellungsort deutlich sichtbar. Zur Eröffnung kamen nicht nur die Kinder selbst, sondern auch Gäste: Erzieher, Eltern und Freunde sowie Vertreter der Stadt Kaufbeuren und des Bundesverbands der Gablonzer Industrie. Im Anschluss an die bunte Eröffnung, die sich vor allem an die Kinder richtete, konnten die Kunstwerke bestaunt werden. Die kleinen Künstlerinnen und Künstler sind sehr stolz auf ihre Werke und freuen sich auf viele Besucher.

Dauerhaft präsentiert die Erlebnisausstellung der Gablonzer Industrie vor allem Modeschmuck in vielen Farben und Stilrichtungen. Ein Highlight sind die vielen liebevoll gestalteten Schneekugeln. Erlebnisstationen begeistern Besucher allen Alters. Der integrierte Shop lädt zum Einkaufen ein. Zusätzlich bietet die kleine KaffeeWerkstatt einen Kaffee in gemütlicher Atmosphäre. Junge Besucher können in der Erlebnisausstellung mit kleinen Rätselspielen auf Entdeckungsreise gehen. Der Eintritt ist frei!

### Weitere Informationen:

Erlebnisausstellung der Gablonzer Industrie

Neue Zeile 11 • 87600 Kaufbeuren-Neugablonz

Telefon 08341 98903 • E-Mail [info@erlebnisausstellung.info](mailto:info@erlebnisausstellung.info) • [www.erlebnisausstellung.info](http://www.erlebnisausstellung.info)

